SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

12mb Annéb.

SAMEDI, 16 JUIN 1894.

Vol. XXIII, No 24

SOMMAIRE:

I. Cinquième dimanche après la Pentecôte. — II. L'église et la question ouvrière. — III. L'Union Saint Pierre. — IV. Deuxième anniversaire de la consécration épiscopale de Mgr Emard. — V. La santé de Léon XIII, les Souverains-Pontifes et les arnées de leur pontificat. — VI. Enterré vivant. — VII. Bulletin du monde catholique. — VIII. Chronique diccésaine. — IX. Chronique du diocèse de St-Hyacinthe. — X. Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Dimanche. - 17, Annonce de la fête de saint Jean-Baptiste.

Visite Pastorale. -- Dimanche 17, St-Thomas; lundi 18, Lanoraie; mardi 19, Berthier; mercredi 20, Isle Dupas; jeudi 21, St-Barthélémi; vendredi 22, St-Edmond.

Dimanche. — 17, Solennité des Titulaires de St-Antoine, à Montréal, à Longueuil et'à Lavaltrie, de St-Basile et de Ste-Julienne.

Dimanche 24, Fête du Titulaire de saint Jean-Baptiste à Montréal.

CINQUIEME DIMANCHE APRES LA PENTEGOTE

e Si votre justice n'est pas plus abondante que celle des scribes et des pharisiens, vous n'entrerez pas dans le royaume de Dieu. (S. Matth., V).

I L'Evangile nous parle de ceux d'entre les Israélites qui croyaient accomplir la loi de Moïse, en obéissant aux prescriptions littérales et en s'abstenant des actions défendues. Ils étaient donc justes selon la lettre de la loi. Mais cette justice extérieure ne pouvait les justifier devant Dieu, parce qu'elle ne changeait pas le cœur et ne purifiait pas les intentions. L'homme, étant souillé par le péché originel, ne peut pas se justifier lui même et par ses propres vertus, il a besoin de Jésus-Christ qui est seul juste, et qui